

**DATUM:**

28.02.2022

**Stadt Königswinter unterstützt Friedenskundgebung für die Ukraine**

Am Mittwoch, den 2. März 2022 findet von 17 Uhr bis 18 Uhr auf dem Marktplatz vor dem Rathaus Königswinter-Altstadt eine Kundgebung unter dem Motto „Solidarität mit der Ukraine“ statt. In der von mehreren Königswinterer Parteien und Konfessionen organisierten Veranstaltung möchten die Teilnehmenden ihre Verbundenheit mit der Ukraine und dem russischen Volk zum Ausdruck bringen.

Die Stadt Königswinter und Bürgermeister Lutz Wagner unterstützen die Kundgebung. Der Bürgermeister ruft die Königswinterer Bürgerinnen und Bürger dazu auf, sich an der Kundgebung zu beteiligen: „Lassen Sie uns alle ein Zeichen der Solidarität mit der Ukraine setzen! Treten wir gemeinsam für Demokratie, Meinungsfreiheit und ein friedliches Zusammenleben ein!“

An der Veranstaltung wird neben anderen Teilnehmenden auch Lutz Wagner eine Rede halten. Außerdem wird das Königswinter Rathaus in den Farben der ukrainischen Flagge in Blau und Gelb angestrahlt werden.